
Communiqué

Le 2 février 1995

N° 19

NOMINATION DU NÉGOCIATEUR EN CHEF DES ACCORDS AÉRIENS DU CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre des Transports, M. Douglas Young, ont annoncé aujourd'hui la nomination de M. Duane D. Van Beselaere à titre de négociateur en chef des Accords aériens du Canada.

Au cours de son éminente carrière diplomatique, M. Van Beselaere a fait preuve d'une efficacité et d'un dévouement remarquables. En avril 1993, il a été nommé négociateur en chef associé des Accords aériens du Canada. À titre de négociateur en chef des Accords aériens, M. Van Beselaere sera responsable de la négociation de tous les accords bilatéraux de services aériens entre le Canada et les autres pays.

- 30 -

Notice biographique de M. Van Beselaere en annexe.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada

NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Duane D. Van Beselaere est entré, en 1966, au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce après avoir obtenu un baccalauréat en commerce avec spécialisation en sciences économiques, de l'Université de la Saskatchewan, à Saskatoon.

Après avoir terminé sa formation à Ottawa, M. Van Beselaere a été affecté à Sydney, en Australie, à Hambourg, en Allemagne, et à Lagos, au Nigéria, où il était chargé du développement commercial et industriel.

À son retour au Canada en 1977, M. Van Beselaere a été chargé des relations commerciales bilatérales du Canada avec l'Europe de l'Est et, par la suite, avec les États-Unis, au ministère de l'Industrie et du Commerce. En 1981, il a été nommé à l'ambassade du Canada à Washington, D.C., en qualité de conseiller (affaires commerciales) chargé des questions relatives à l'agriculture, aux pêcheries et aux industries forestières.

M. Van Beselaere est rentré à Ottawa en 1983 pour occuper le poste de directeur des Industries de services et de la politique commerciale, au ministère des Affaires extérieures. À ce titre, il était chargé notamment des questions touchant à la politique commerciale multilatérale et aux négociations portant sur le commerce des services dans le cadre de l'Uruguay Round, sous l'égide du GATT, et de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.

En août 1988, M. Van Beselaere a été nommé à Bonn, en République fédérale d'Allemagne, à titre de ministre-conseiller (affaires commerciales et économiques). De retour à Ottawa, il a été nommé, en avril 1993, négociateur en chef associé des Accords aériens du Canada.